Hochfellnflieger räumen beim Chiemgaupokal ab

Chiemgaumeisterschaften im Drachen- und Gleitschirmfliegen, Ruhpolding und Bergen vorn

Am vergangenen Wochenende wurden in Brannenburg die erweiterten Chiemgaumeisterschaften im Drachen- und Gleitschirmfliegen ausgetragen. Gastgeber waren diesmal die Bergdohlen Brannenburg, ihrer Einladung gefolgt sind die Fliegervereine aus dem Achental, Ruhpolding, Bergen, die Drachenflieger vom Samerberg und der Gleitschirmclub Hochries-Samerberg. Die Hochfellnflieger aus Bergen stellten mit insgesamt 10 Piloten 2 Mannschaften und sicherten sich im Endergebnis die Plätze 1 und 2 der Mannschaftswertung.

Dazu belegten die Fellnflieger die Plätze 1,2 und 3 in der Einzelwertung Gleitschirm mit den Piloten Wolfgang Stöger, Torsten Hahne und Christin Kirst. In der Drachenwertung gewann Dieter Kamml vom DCB Ruhpolding vor Michi Staudt von den gastgebenden Bergdohlen und Willi Dirmhirn vom DFC Samerberg auf den Plätzen 2 und 3.

Beachtlich ist, dass Wolfgang Stöger mit einem Gleitschirm die Punktzahl von Dieter Kamml übertraf, der mit einem Starrflügler das leistungsstärkste Fluggerät besaß. Die Bepunktung war mit Faktor 0,8 für Gleitschirm und 1,2 für Starrflügler bemessen. Somit konnte Wolfgang Stöger sich mit einer konstant sehr guten Leistung über beide Wettkampftage am Ende durchsetzen und ist der Chiemgaumeister 2013.

Im nächsten Jahr wird der Chiemgaupokal im Rahmen des 10-jährigen Bestehens der Hochfellnflieger Bergen e.V. damit auch wieder wirklich im Chiemgau ausgetragen. Wir bedanken uns für die gute Organisation beim Veranstalter und freuen uns auf reichlich Piloten aus dem benachbarten Inntal in 2014.

